En los últimos años ha habido un notable incremento, en Latinoamérica y en España, del número de filósofos que comparten el estilo de hacer filosofía propugnado por Crítica, que es el de una filosofía clara, argumentativa y sin limitación de temas, como se estableció desde su fundación. Este hecho, aunado a la necesidad de estimular a las nuevas generaciones por medio de un canal adecuado de expresión, nos lleva a constituir un nuevo Consejo Editorial integrado por personas activas en el campo de la producción filosófica actual. A fin de responder mejor a esta idea, consideramos que el Consejo Editorial de Crítica deberá modificarse en los años futuros, tomando siempre en cuenta la producción filosófica de nuestros países y los intereses de las personas que puedan formar parte del mismo.

Al adecuar de esta manera el Consejo Editorial a las necesidades presentes y a las futuras inmediatas, la dirección de *Crítica* reafirma la voluntad de que esta revista siga siendo un órgano de expresión y difusión del pensamiento filo-

sófico latinoamericano y español.